

Polres Semarang Bagikan Helm Gratis, Wujud Peduli Keselamatan Pengendara

Agung widodo - SEMARANG.PEKON.WEB.ID

Feb 19, 2025 - 01:03



SEMARANG- Dalam rangka meningkatkan kesadaran keselamatan berlalu lintas, **Polres Semarang** menggelar aksi simpatik dengan membagikan helm gratis kepada pengendara, khususnya anak-anak yang dibonceng tanpa perlindungan kepala. Kegiatan ini berlangsung di **Simpang Alun-Alun Lama, Kabupaten Semarang**, pada **Senin (17/2/2025)**, sebagai bagian dari **Operasi Keselamatan Candi 2025**.

Kapolres Semarang, **AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si.**, turun langsung ke jalan, didampingi Wakapolres dan Kasat Lantas. Mereka menghentikan pengendara yang membonceng anak tanpa helm, memberikan imbauan keselamatan, serta menyerahkan helm secara cuma-cuma.

“Hari ini, kami melaksanakan kegiatan simpatik dalam Operasi Keselamatan Candi 2025. Helm gratis kami berikan kepada anak-anak yang tidak memakai helm saat berangkat sekolah. Harapannya, mereka bisa belajar tertib lalu lintas sejak dini,” ujar AKBP Ratna.

Selain helm, Polres Semarang juga membagikan **coklat dan buku kepada anak-anak yang sudah tertib berlalu lintas**. Langkah ini sebagai bentuk apresiasi agar budaya tertib lalu lintas tertanam sejak dini.

Penurunan Angka Kecelakaan

Kapolres Semarang juga menyampaikan bahwa **kesadaran tertib lalu lintas telah berdampak positif**. Dibandingkan dengan bulan Desember 2024, angka kecelakaan di awal tahun 2025 menunjukkan **penurunan signifikan**.

“Dengan kegiatan sosialisasi seperti ini, kami berhasil menekan angka pelanggaran lalu lintas di wilayah Kabupaten Semarang. Ini bukti bahwa edukasi dan tindakan preventif memiliki peran besar dalam keselamatan berkendara,” tegas AKBP Ratna.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres juga menegaskan **aturan jam operasional kendaraan berat**. Truk bermuatan **dilarang memasuki wilayah Kota Ungaran antara pukul 06.00 - 08.00 WIB** guna mengurangi antrean dan kemacetan di jam sibuk pagi hari.

“Kami ingin memastikan arus lalu lintas pagi hari tetap lancar, sehingga warga yang hendak bekerja maupun sekolah tidak terhambat oleh kemacetan,” pungkasnya.

Dengan berbagai upaya ini, **Polres Semarang berharap budaya tertib berlalu lintas semakin meningkat**, serta keselamatan pengguna jalan semakin terjamin.

Sumber: Humas Polres Semarang